

奈良県町村会

特別区全国連携プロジェクト立ち上げから10周年を迎えられますこと、大変喜ばしく存じます。

本会は、平成30年に連携協定を締結して以来、貴会が実施する各種魅力発信イベントを通じて、首都圏における情報発信の多くの機会を得ることができました。これまでの貴会のご協力に対しまして、感謝申し上げます。

今後も、東京23区と奈良県内町村の連携と交流をより一層深め、貴会のお力添えをいただきながら、首都圏での奈良県内町村の魅力発信の取り組みを積極的に展開していきたいと考えております。

貴会においては現在、全国各地域の活性化に向けた幅広い分野での取り組みを行われているところですが、取り組みが実を結び、貴会の目標が達成されるよう心から祈念申し上げます。



特別区長会と奈良県町村会は、平成30年2月21日に広域連携協定を締結しました。

『奈良県町村会観光情報WEBサイト』の開設(2021年6月)



首都圏を中心とした都市部からの観光客誘致を目的に、観光情報WEBサイトを開設しました。WEBサイトでは、まだまだ知名度が低い県内の町村部にスポットを当てた情報発信を行っており、特産品、イベント、アクティビティ、観光施設などの情報を積極的に発信しています。

“まんなか・なら”の旅 ～宇陀・桜井・橿原・明日香・高取を巡る!～(2023年1月)

東京新橋の奈良まほろば館において、奈良県の真ん中に位置する宇陀・桜井・橿原・明日香・高取エリアを紹介するイベントを開催しました。

“ホトケ女子”として活躍されている安達えみさんを招き、イベント前半では、各地の歴史を紐解きつつ、オシャレな授与品や参道のカフェ、インスタ僧侶など、奈良に旅したくなる情報をお届けするトークショーを実施しました。イベント後半はデザイナーでもある安達えみさんによる「手書き「奈良仏アイコン」づくり教室」を実施し、参加者の皆さまに奈良筆の筆ペンを使って簡単なイラストを描いてもらい、SNSなどのアイコン画像を作成するワークショップを実施しました。



ゆるむ、ほどく、うるおす吉野—私の心をゆだねる旅—(2024年1月)

前年に続き、東京新橋の奈良まほろば館において、県内各地域の魅力を紹介するイベント第2弾を実施しました。今回は奈良県の南エリア“吉野郡エリア”にスポットをあてて、心とやすらぎ、美と健康を切り口に吉野郡の魅力を紹介しました。

吉野のおすすめの旅のルート・スポット紹介の他、吉野杉を使った杉箸づくり体験や、吉野葛の効能や活用法についての講演&葛スイーツの試食体験を実施し、吉野の魅力の一端を体感していただきました。2025年2月には、第3弾となるイベントを実施予定です。